

NGO

Diserahkan Oleh Bupati Inhil, 807 Orang WBP Lapas Tembilahan Terima Remisi Umum Tahun 2023

[NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.NGO.WEB.ID](http://NANDA.PRAYOGA-INDRAGIRIHILIR.NGO.WEB.ID)

Aug 17, 2023 - 15:38



Tembilahan - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan menggelar penyerahan Remisi Umum Peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia ke-78 tahun 2023, Kamis (17/08/2023). Bertempat di Aula Dr. Sahardjo Lapas Tembilahan, hadir Bupati Kabupaten Indragiri Hilir, H.M. Wardan, bersama unsur Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Inhil.

Dalam sambutannya, Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, memaparkan ragam program pembinaan di Lapas Tembilahan serta mengucapkan apresiasi dan terima kasih kepada Bupati Inhil atas dukungan yang diberikan.

"Terima kasih kami haturkan kepada Bapak Bupati atas izin Klinik Pratama Lapas Tembilahan, Sertifikat Dapur Laik Hygiene dan Izin Lembaga Keterampilan Kerja. Dengan ini semua kami dapat bekerja dengan maksimal," ujarnya.

"Total 807 Orang Warga Binaan memperoleh remisi pada hari ini dengan besaran bermacam-macam mulai dari satu bulan hingga enam bulan," sambungnya.

Membacakan amanat Menteri Hukum dan HAM RI, Yasonna H. Laoly, Bupati Inhil mengajak seluruh elemen bangsa untuk bergerak maju menggelorakan semangat perjuangan melanjutkan pembangunan nasional.

"Slogan Hari Ulang Tahun RI ke 78 dengan tema besar "Terus Melaju Untuk Indonesia Maju" tentunya memiliki makna tersendiri yang diartikan untuk menghadapi perubahan kondisi pandemi. Pemilihan tema ini berdasarkan pencapaian yang telah diraih Indonesia dan menjadikan posisi bangsa ini menguntungkan dalam melanjutkan gerakan pembangunan negara. Pencapaian ini merupakan wujud aksi nyata yang progresif," bacanya.

"Aksi nyata yang progresif itu jangan sampai berhenti dan perlu untuk melanjutkan pembangunan dengan semangat 'estafet'. Hari Ulang Tahun RI ke-78 pada tahun ini mengajak seluruh elemen bangsa untuk melaju bersama dan menggelorakan semangat perjuangan yang belum berakhir," sambungnya.

Pada kesempatan ini, Bupati Inhil bersama unsur Forkopimda Inhil turut menyaksikan penampilan yel-yel dari Warga Binaan Lapas Tembilahan serta meninjau Klinik Pratama Lapas Tembilahan. Bupati Inhil memberikan apresiasi terhadap hal ini dan mendukung Lapas Tembilahan menjadi semakin baik.